

BSI Aceh Raih Penghargaan BI atas Pengelolaan Uang Tunai Terbaik

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Maulya | 25/11/2024



ORINEWS.id – [BSI](#) Aceh dengan bangga menerima penghargaan dari Bank Indonesia ([BI](#)) Perwakilan Aceh atas Pengelolaan Uang Tunai Terbaik. Penghargaan ini diberikan sebagai pengakuan terhadap komitmen dan upaya BSI Aceh dalam menjaga kualitas dan ketertiban pengelolaan uang [tunai](#), yang sejalan dengan prinsip-prinsip syariah serta mendukung kebijakan Bank Indonesia dalam menciptakan sistem keuangan yang efisien dan aman.

Penghargaan ini diserahkan dalam acara yang diadakan oleh Bank Indonesia Perwakilan Aceh, sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan koordinasi dan kerjasama antara perbankan dan

Bank Indonesia dalam pengelolaan uang tunai. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah perwakilan dari Bank Indonesia dan instansi terkait lainnya, yang mengapresiasi kinerja BSI Aceh dalam menjalankan amanahnya sebagai lembaga keuangan yang bertanggung jawab terhadap pengelolaan uang tunai di wilayah Aceh.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan ini.

“Kami sangat bangga dan bersyukur atas penghargaan yang diberikan oleh Bank Indonesia. Ini merupakan hasil dari kerjasama yang solid antara seluruh tim BSI Aceh dan pihak terkait. Pengelolaan uang tunai yang baik tidak hanya penting untuk menjaga kestabilan sistem keuangan, tetapi juga untuk memberikan kenyamanan bagi nasabah dalam melakukan transaksi perbankan sehari-hari,” ujarnya, Senin, (25/11/2024).

Pencapaian ini tidak lepas dari komitmen BSI Aceh dalam mematuhi standar operasional yang ketat dan prinsip kehati-hatian dalam pengelolaan uang tunai. BSI Aceh secara konsisten menjaga kualitas dan keamanan uang tunai yang beredar di masyarakat, serta memastikan distribusi uang tunai yang efisien melalui jaringan ATM dan layanan perbankan lainnya. Dalam menjalankan tugasnya, BSI Aceh juga senantiasa berkoordinasi dengan Bank Indonesia Perwakilan Aceh untuk memastikan kelancaran operasional dan pengelolaan uang tunai yang sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Selain itu, penghargaan ini juga mencerminkan upaya BSI Aceh dalam mendukung implementasi digitalisasi dalam pengelolaan uang tunai, melalui berbagai layanan digital seperti aplikasi mobile banking dan sistem pembayaran elektronik. Hal ini menjadi bagian dari strategi BSI untuk terus memberikan layanan yang lebih mudah, cepat, dan efisien bagi nasabah di seluruh wilayah Aceh.

BSI sebagai sahabat finansial, sahabat sosial dan sahabat

spiritual berkomitmen untuk memberikan layanan perbankan syariah yang aman, adil, dan transparan, serta mendukung pembangunan ekonomi yang berkelanjutan dan inklusif di Indonesia, termasuk di wilayah Aceh.